

Velorennen im Sihlfeld-Quartier

Samstag, 20. August 2021 / 12:00-23:00

Liebe Anwohnerinnen und Anwohner

Am 20. August findet hier im Quartier wieder das spektakulärste Velorennen, das **Zuricrit** statt.

Beim Zuricrit handelt es sich um ein Velorennen, bei dem im Verlauf des Nachmittags und Abends ungefähr 100 Velofahrer*innen aus aller Welt auf dem rund 1 Kilometer langen Rundkurs – quer durchs Quartier - ihre Power und ihr technisches Geschick auf die Probe stellen. Die Rennen finden in kurzen, intensiven Formaten statt, und sorgen somit für ein wahres Spektakel. Beim Start/Ziel-Gelände auf dem **Anny-Klawe-Platz** werden zudem Getränke- und Essensstände stehen und ein Speaker wird das Renngeschehen moderieren. Kurz gesagt, beste Samstags-Unterhaltung.

Trotz Brot und Spielen ist uns aber bewusst, dass Ihre Priorität ist, ungehinderte Zufahrt zu Ihrem Zuhause/Betrieb zu haben. Dies möchten wir Ihnen selbstverständlich garantieren. Anbei finden Sie einen detaillierten Plan, wie der ganze Anlass abgeglittet sein wird und wie Ihre Zufahrten gewährleistet sind. An folgenden Kreuzungen wird die Rennstrecke zwischen den Läufen (Dauer ca. 20min) für den Zubringerverkehr geöffnet:

- **Sihlfeldstrasse/Kanzleistrasse,**
- **Zypressenstrasse/Agnes, sowiestrasse,**
- **Bullingerplatz**
- beide Einfahrten in die **Kochstrasse.**

Voraussichtlich werden die Rennen zu den folgenden Zeiten durchgeführt:

14:00 – 15:15 Uhr	Fixie: Qualifikationsläufe (kurze Pause von 14.30 Uhr – 14.45 Uhr)
15:45 – 16:45 Uhr	Strassenkriterium Frauen
17:00 – 18:00 Uhr	Strassenkriterium Männer
18:45 – 19:20 Uhr	Fixie: B Final Männer
19:45 – 20:30 Uhr	Fixie: Final Frauen
20:45 – 21.30 Uhr	Fixie: A Final Männer

Bitte beachten Sie allerdings, dass alle Parkplätze entlang der Rennstrecke den ganzen Tag gesperrt sein. Deswegen bitten wir Sie, am besagten Datum etwas weiter entfernt zu parkieren. Bei Fragen oder Anliegen können Sie mich jederzeit unter 0794688207 telefonisch erreichen. Wir danken Ihnen für Verständnis und laden Sie herzlich ein, mit uns die Athlet*innen anzufeuern.

Mit freundlichen Grüßen

für das Zuricrit Team

Yvan Morf

